



いよいよ最後の月になりました。寒暖を交えながら冬が訪れています。今年もいろいろなことができました。

生活発表会のテーマは、「感謝と祈り」です。自分たちの周囲を見て、たくさんの方々や自然の恵みに感謝することができる人間に育ててほしいと願っています。4月から子どもたちが生活し、このふたば保育園の集団の中で育ってきたものを育ちの姿として表現し、ご家庭の皆様に見ていただければと思います。

私はこの一年間、子どもたちと共により楽しく過ごせたことを何よりもうれしく思います。保護者の皆様のご協力のもとに保育ができる幸せに感謝しております。どうぞよいお年をお迎えください。



11月14日（金）、5歳児と4歳児の代表のお友だちが天疫神社に七五三参拝に行きました。ふたば保育園のお友だちがけがや病気などせず、元気に過ごせますようにとお祈りしていました。



11月15日（土）に5歳児が総合体育館で行われた車いすバスケット観戦に行きました。実際に間近で見ると「ぶつかって倒れたりしてるよ。」「でも、自分で起き上がってまた動き出した!!」など、すごいねえ。と、その迫力に圧倒されたようです。



おたんじょうび おめでとう

12月生まれのおともだち



- 11日 F・Kさん（4歳）
- 16日 Y・Rくん（4歳）
- 21日 E・Mさん（5歳）
- 26日 M・Kくん（2歳）
- 26日 M・Yさん（4歳）
- 31日 NKくん（4歳）



行事予定

8日（月）	消防訓練・避難訓練	10日（水）	つどいの会
11、12日（木、金）	身体測定	19日（金）	生活発表会（未満児）
20日（土）	生活発表会（以上児）	24日（水）	クリスマス会

*生活発表会のリハーサル
（12、16日）午前中に行います。



お知らせ

12月28日（日）から1月4日（日）まで
保育園はお休みです。
来年1月5日（月）みなさんにお会いできることを
楽しみにしています。